

**Zukunft
menschlich
Rheinland Pfalz**
Stadtverband Polch www.cdu-polch.de

CDU-Stadtratsfraktion Polch, Kehrstraße 1a, 56751 Polch



Polch, 14. Januar 2020

Stadt Polch
Stadtbürgermeister Klasen
Marktplatz 2

56751 Polch

Förderprogramm „Ländliche Zentren“

Sehr geehrter Herr Stadtbürgermeister Klasen,

die Stadt Polch arbeitet seit 2013 darauf hin, Mittel aus dem Förderprogramm „Ländliche Zentren“ zu erhalten. Mit Schreiben vom 12. Mai 2014 teilte Herr Staatsminister Lewentz mit, dass die Stadt Polch in das Programm aufgenommen wird. In umfangreichen Beteiligungsverfahren wurden die Bürgerinnen und Bürger eingebunden und haben viele Ideen und Anregungen eingebracht. Die Stadt hat nach Konsolidierungsmöglichkeiten gesucht, um den notwendigen Eigenanteil zu finanzieren.

Nach mehreren Jahren in dem Förderprogramm sind für die Bevölkerung spürbar bisher aber kaum konkrete Maßnahmen umgesetzt. Zudem besteht der Eindruck, dass das ausgewählte Planungsbüro keinen großen Ehrgeiz hat, vom weit entfernten Kaiserslautern aus die Planungen voranzutreiben.

Die „Kofi“, in der die einzelnen Maßnahmen mit Kosten und Finanzierung dargestellt sind, ist außerdem überarbeitungsbedürftig. So kann die Maßnahme „Altes Krankenhaus“ herausgenommen werden, da die Finanzierung über das Programm „Soziale Integration im Quartier“ erfolgen soll (außer den Außenanlagen).

Aus Sicht der CDU-Fraktion ergeben sich folgende Fragen:

1. Wie viele Maßnahmen wurden bisher mit welchen Beträgen bezuschusst (getrennt nach öffentlichen und privaten Maßnahmen)?
2. Welchen Sachstand haben die Maßnahmen (nur geplant/in Ausführung/bereits vollendet)?
3. Welche Beträge für konkrete Maßnahmen sind aktuell bewilligt und in welcher Höhe sind Beträge ausgezahlt?
4. Welche Beträge hat das Planungsbüro bisher erhalten?
5. Sollte die „Kofi“ nicht alsbald überarbeitet werden?
6. Ist es nicht sinnvoll, dass Programm erneut stärker zu bewerben, um ggfl. mehr private Maßnahmen fördern zu können?

Wir bitten darum, möglichst in einer der nächsten Sitzungen, die einzelnen Fragen verwaltungsseitig zu beantworten und über die weitere Vorgehensweise beraten zu lassen.

Mit freundlichen Grüßen



Gino Gille

Fraktionsvorsitzender